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第１９５２例会 報告（2012・1・20）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．ベネファクター 並びに

ポール･ハリス･フェロー授与
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．クラブフォーラム
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆ベネファクター
並びに ポール･ハリス･フォロー授与

符波明道君 阿左美博君
〈ポール･ハリス･フォロー受賞〉 〈ベネファクター受賞〉

江原会長◆会長報告

１．先週の理事会報告を申し上げます。

・小林聡君の所属委員会をクラブ運営委員会と致し
ました。

・創立４０周年記念式典の剰余金 円と忘年家15,477
族会での募金 円を、桐生５ＲＣ合同の東日49,917
本震災復興プロジェクトの拠出金に充当する事に
致しました。

・ 担当責任者に、ロータリークラブ･ロータリー･カード
財団担当の近藤幸利君にお引き受け頂きました。

２．明日、高崎ビューホテルで、地区補助金申請審査
会が開催され、地区補助金･奨学金･年次寄付恒久基
金委員の下井田秀一君が出席されます。

３． 日から明日まで、アメリカ・サンディエゴで国１５
際協議会が開催されております。ＲＩ会長エレクト
の田中作次氏から、次年度のＲＩテーマが発表され
ました 『奉仕を通じて平和を』です。詳しくは本日。
のクラブ会報をご覧下さい。

４．向田靖会員のお父様がお亡くなりになったとご連
絡がありました。追って皆様にファックスでご連絡

を致しますが、通夜は 日 水 午後 時から、告別２５ ６( )
式は 日 木 正午からで、共に桐生市斎場で行うそ２６ ( )
うです。また、ロータリークラブの受付を設けます
ので、何名かにお手伝いをお願いいたします。その
節はどうぞ宜しくお願い申し上げます。

天沼幹事◆幹事報告

◇創立４０周年記念式典と忘年家族会の決算報告書を

配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１４２が配信されました。

◇坪井良行会員より『忘年家族会のＤＶＤ６枚』と冊

子『寺起こし､町起こし－仮説､天海大僧正が作った

頂きました。桐生新町をめぐって』を会員数

◇下記のものが届いております。

・わたらせ養護園より『とんがりやね第 号』１５１

前橋観光ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝ協会より『好きですまえばし３５号』・

◇例会変更のお知らせ
桐生赤城ＲＣ 2/28 富岡かぶらＲＣ 2/21
沼田ＲＣ 2/23

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 1/16 桐生南ＲＣ 1/11
桐生中央ＲＣ 1/11 桐生赤城ＲＣ 12/13､12/22

１１２５キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、寒鰤の照り焼き 水菜のお浸し 豚肉と根菜の旨煮

焼き餅とほうれん草の味噌汁、白飯、香の物
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

福島クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ９ ２ ７
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４２ ３２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ２ ８０．９５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者３名）９３．４８

□拠金委員会
花房拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

ベネファクターを頂いて 阿左美君
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五大委員長さんクラブフォーラムで発表ご苦労様で
す 江原君、天沼君、栗原君、近藤君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
クラブフォーラムで五大委員長さん発表ご苦労様で
す 天沼君、栗原君
暖かくなることを祈っています 福島君

松尾ﾆｺﾆｺBOX担当◇米山ＢＯＸ
五大委員長さんクラブフォーラムで発表ご苦労様で
す 天沼君、栗原君
暖かくなることを祈っています 福島君

小林ゴルフ部長□ゴルフ部
江原年度第３回ゴルフコンペの日程が正式に決まり

。 。ました 月 日(木)に赤城ゴルフクラブで行います４ １２
今回は栃尾ＲＣさんと合同開催です。

□奉仕プロジェクト委員会
下井田奉仕ﾌﾟﾛ委員長◇国際奉仕･友情交換

月 日(土～火)の日程で、フィリピン･マン３ １７～２０
ダルヨンＲＣを友好訪問致します。更にマンダルヨ
ンＲＣが進めているマッチング･グラントに当クラブ
も加わることになりました。つきましては、航空券
の手配を早めに行う必要がございます。予約には個
人名が必須です。１ヶ月前でしたキャンセル料は掛
かりません。キャンセル料が発生する数日前に再度
ご確認いたしますので、参加の希望が少しでもお有
りの方は、取りあえずお申込をして下さい。宜しく
お願い致します。

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画について

会員組織委員長

須田眞一君

先週に続いて又も出ました三角野郎の須田ですが、
宜しくお願い致します。

、これが今年度の会員数です。４７＋２－１＋１＝４９
また、もう一名の方に入会交渉中です。現在の世情の
中でこの様な報告が出来ることを幸せに思います。こ
れも根本会員増強委員長を始め阿左美君など、良きブ
レーンのお陰と感謝している次第です。今後も会員皆
様方からどの様な情報でも提供頂ければ、出来る限り
努力をして参りますので、宜しくお願い致します。

また、入会されました新しい仲間の皆さんに、入会
して良かったと思って頂けるよう、努めて参りたいと
思います。ロータリー活動をご理解頂くと共に、親睦
を第一として仲良く接して、一日も早くクラブに馴染
んで、ロータリーライフを楽しんで頂きたいと思いま
す。その様にしていくことが我々会員の責務でもある
と思いますので、皆様のご協力を重ねてお願い申し上
げ、挨拶とさせて頂きます。

クラブ運営委員長

前原榮一君

クラブ運営委員会では、ＣＬＰでの組織編成という
ことで、今年度より小委員会は廃止になり、すべての
活動は委員全員が一丸となって取り組み、一体感を持
った委員会運営に心掛けております。

実際の活動では、出席活動には栗原パスト幹事、プ
ログラム活動には金子パスト会長、親睦活動には家住
パスト会長、健康管理には野田先生に其々担当者とな
っていただき、担当者を中心に取り組んでおります。

始めに記念品を全委員で協議して決めました。
出席 ％表彰 手動充電式懐中電灯100
誕生祝い イベントジャンパー
結婚祝い 記念日に花束を贈る

出席活動では、栗原担当を中心に毎例会の出席状況
を確認し、交代で報告しています。また、欠席者には
メイクを促し、出席率の向上に取り組んでおります。

プログラム活動では、金子担当を中心にして例会運
営委員会で協議し、外部卓話や会員卓話など様々な情
報を提供し、会員の意欲を促すような例会になるよう
努めております。

親睦活動では、家住担当の基本方針として「皆様に
楽しんで頂けるように努め、そして我々も楽しむ」と
いう方針ですので、 月 日の納涼家族会では、鳥嶋７ ２９

ロータリー･カード責任者を拝命いたしまして、こ
のカード推進に務める様、申しつかりました。詳し
くはロータリーの友 月号の横組み 頁に載っ１ ３０～３１
ております。カード発行によって東日本大震災の復
興に繋がる旨が説明されています。１月中にカード
発行すると更にポイントが加算される特典もありま
。 。す 是非興味をもって頂いて検討をお願い致します

㈱ 藤 井 経 営

小 林 惠 司常務執行役員

伊 勢 崎 市 宮 子 町 3 2 2 0

０２７０－２５－７６９６℡

㈱エルムデザイン

栗 原 幸 三代表取締役

みどり市笠懸町阿左美1856-5

０２７７－７６－５６１３℡

かさかけの里社会福祉法人美幸会

近 藤 幸 利常務理事･施設長

3 0 3 3 - 1みどり市笠懸町鹿

０２７７－４０－５１６７℡
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さんの奥様にご協力いただき、委員会のメンバーがフラ
ダンスを踊り、忘年家族会では、餅つき大会と社交ダン
スに取り組み、手作りの和やかな会を行う事が出来まし
た。そして、恒例の白波五人男も米山奨学生の高虹さん
に参加していただき、無事執り行うことが出来ました。

秋の家族会のお食事会は、４０周年記念式典に家族会
、 、からも大勢参加して頂きたく 予算をまわしましたので

中止としました。
これからの予定として、春の旅行ですが、皆様に楽し

んで頂けるような企画を検討中です。
最後に、健康管理ですが、野田担当が中心になって、

健康診断の実施予定となっております。
以上、後半もご協力を宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員長

下井田秀一君

奉仕プロジェクト委員会の報告をさせて頂きます。
先ず第１に、ＣＬＰの本格実施の初年度となりますの

で、この半年分の実践と自己評価をしたいと思います。
継続して行っている奉仕プロジェクトを基本的に継続

することは、ＣＬＰにおける奉仕活動の長期目標であり
ます。この事を確認して、これを反映した奉仕プロジェ
クト委員会の大日程を作成しました。クラブ現況報告書
にも綴じ込んでありますが、これが当委員会の年間活動
計画に匹敵します。前期はその計画通りほぼ実行出来て
おります。

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕を一括し
て一つの委員会としてスタート致しましたが、初期の目
的である各担当分野を越えた協力体制が実践出来ている
と思います。この事はＣＬＰの大きな成果として評価で
できる事だと思います。

それでは、各担当毎の前期の活動報告と後期の活動計
画を報告させて頂きます。

乾会員が担当する職業奉仕ですが、 月 日の例会１０ ２１
で施設優良職員表彰を行いました。後期の予定と致しま
して、 月 日に職場訪問を計画しております。訪問先３ ２３
はサンデン赤城事業所です。

続いて、横塚会員が担当する社会奉仕です。
高津戸荘関係の活動は、 月 日の納涼会と 月 日８ ２３ ９ １６

の敬老の日行事に参加しました。そして 月 日にク１２ ２１
リスマスケーキを寄贈しております。

また、 月 日に桐生運動公園の早朝清掃を行いま１１ ２５
した。そして 月 日希望の家のクリスマス会にお招１２ １８
き頂いて参加しました。

その他に、桐生市並びにみどり市の社会を明るくする
運動に参加しました。

後期の社会奉仕の計画としましては、４月に高津戸荘
の観桜会を予定しております。

また、職業奉仕との共同事業でありますぐんま昆虫の
森の植樹事業も計画しております。

次に、国際奉仕･友情交換ですが、向田会員が担当し
ております。先ず、 月 日に桐生５ＲＣ合同群馬大学７ １６
工学部留学生交流会が、前年度の未実施事業として実施
されました。また 月 日に群大主催の工学部留学生交１１ １
流会にご招待いただき参加いたしました。

１１ １９ ４０また、友好クラブとの交流として 月 日の創立

周年記念式典に栃尾ＲＣさんに大勢出席して頂きまし
た。

後期の計画ですが、 月 日に姉妹クラブのフ３ １７～２０
ィリピン･マンダルヨンＲＣを訪問する予定です。同時
にマンダルヨンＲＣが進めているマッチング･グラント

、 。 、に加わり 予算約２千ドルを予定しております 訪問後
報告例会を担当致します。また、今年度の桐生５ＲＣ合
同群馬大学工学部留学生交流会も実施される予定です。

４ １２また、これはゴルフ部の担当かと思いますが、 月
日に友好クラブの栃尾ＲＣさんとの合同ゴルフコンペが
計画されておりますことを、申し添えます。

続いて新木副会長が担当されております新世代部門の
ローターアクトですが、先ず８月５日に希望の家でロー
ターアクトの顔合わせを行いました。 月 日に地区ロ９ ２
ーターアクト委員会の臂委員長を卓話にお呼び致しまし
た。 月 日東毛青少年自然の家でのライラ研修１０ １５･１６
に参加し、 月 日の例会で報告を行いました。今後の１１ ４
予定と致しまして、 日にローターアクトの年次大４月２１
会に参加する予定です。

次に野田会員担当のインターアクトについてです。先
ず、インターアクト合同会議が 月 日、年次大会が 月７ ９ ７

日に実施され参加しました。大間々高校進路支援講２３
話が 月 日に、模擬面接が 月 日の 日間に亘っ７ １２ ９ ６･７･８ ３
て行われました。また大間々高校の宮﨑校長先生に 月９

日の例会卓話をお願い致しました。今後の予定と致１６
、 、しましては 先方と未だ最終調整が出来ておりませんが

月 日の例会を大間々高校インターアクトクラブとの５ １１
合同例会にしたいと思っております。

以上が、各担当毎の活動報告と活動計画です。
本年は、ＣＬＰの本格実施の初年度として様々な奉仕活
動を成功させて、先ずは次の年度に引き継ぐことが、大
きな使命であります。そして更に次の年度に繋げて行く
為の規範の年度となるように、努力して行きたいと思い
ます。

残り半年も、皆様のご協力をお願い致します。

㈱さくら保険ホールディングス

前 原 榮 一取 締 役

1 - 6 - 3 8桐 生 市 錦 町

０２７７－２０－６１１０℡

ジブラルタ生命 両毛支部

松 尾 章 司支 部 長

3-2-28 ﾚｽﾎﾟﾜｰﾙ錦１Ｆ桐生市錦町

０２７７－４４－３３０７℡

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

6 - 1 0桐 生 市 末 広 町

０２７７－４５－２１６０℡
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広報活動委員長

阿左美博君

広報活動委員会における前期の活動報告と後期の活動
計画を申し上げます。
【広報活動の前期の活動報告】
１．７月５日 火 、みどり市役所へ表敬訪問( )

家住ガバナー補佐、江原会長、天沼幹事、阿左美広報
活動委員長、霜村クラブ会報･雑誌担当、小野満会員
の６名で訪問

２． 月 日 金 、桐生市役所へ表敬訪問７ ８ ( )
家住ガバナー補佐、江原会長、天沼幹事、阿左美広報
活動委員長、霜村クラブ会報･雑誌担当の５名で訪問

３．同日、同メンバーで桐生タイムス社へ表敬訪問
日 月 の紙面に掲載された。１１ ( )

４． 月 日 火 、大間々高校進路支援講話が大間々図７ １２ ( )
書館視聴覚室で行われ、桐生タイムス社に取材を依頼
し、 日 木 に掲載していただいた （講師は根本パ１４ ( ) 。
スト会長、東郷会長エレクト、野田 担当）IA

５． 月 日 水 の桐生タイムス紙に暑中見舞広告を掲７ ２０ ( )
載

６． 月 日 火～木 の 日間、恒例の大間々高校就９ ６～８ ３( )
職希望の生徒さん対象の模擬面接の取材を桐生タイム
ス社と上毛新聞社に取材を依頼し、 日 金 の両紙に９ ( )
掲載された。

７． 月 日 金 第 例会の施設優良職員表彰の取１０ ２１ １９４１( )
材依頼を桐生タイムス社と上毛新聞社に行い、翌日の
桐生タイムス紙に掲載された。

８． 月 日 土 の創立 周年記念式典の取材依頼を１１ １９ ４０( )
桐生タイムス社と上毛新聞社に行い、桐生タイムス紙
には 日 火 、上毛新聞には 日 月 に掲載された。２２ ２８( ) ( )
以上の様に、クラブ並びに会員皆様の努力が新聞紙上

に現れるように努めて参りました。
【クラブ会報･雑誌の前期の活動報告】
１．毎例会の記録と写真撮影を行い、クラブ会報の発行

と配信を行った。
２．例会以外のクラブ行事や、クラブ会員が参加した地

区行事等を記事にし、クラブ会報に掲載した。
３．クラブ会報をロータリーの友事務所、ガバナー事務

所、大間々高校を始め、近隣・友好クラブ等に送付し
て、情報発信、情報交換に努めた。
． 、 、４ 欠席がちな会員には メールでクラブ会報を送りE
クラブ情報の伝達に努めている。
以上の様に、クラブ内外にクラブの状況等の伝達に努

めております。
【歴史編纂・ ・ の前期の活動報告】IT CICO
１．創立４０周年の記念誌の資料提供に努めた。
２．クラブホームページに毎回のクラブ会報、四半期毎

のプログラム予定表のアップを行っている。
３．ＩＴによる地区や からの連絡事項の対応を行っRI

た。
【広報活動の後期の活動報告】
１． 月 日 日 の桐生タイムス紙に年賀広告を掲載１ １ ( )
２． 月 日のロータリー記念日に、地区活動の記事が２ ２３

上毛新聞に掲載される。今回は地区内の各クラブが行
った東日本大震災に関する支援活動を全面的に掲載す

るそうで、当クラブの今までのすべての支援活動を地
区に報告する。

３． 月 日 の地区協議会は当クラブがホストクラブ４ ２２( )
であるので、地元紙に取材を依頼する。
以上の様に、出来うる限りクラブのＰＲを行って参り

たいと思いますので、皆様のご協力をお願い致します。

ロータリー財団･米山・
ニコニコＢＯＸ(拠金)委員長

中野幸三郎君

江原年度スタートにあたり、各拠金の数値目標を設定
して、その達成に努めて参りました。前期の達成状況に
つきましては、皆様にご協力を頂いたお陰で、概ね達成
出来たと思います。

ニコニコボックス担当は松尾会員、ロータリー財団担
当は近藤会員、米山奨学担当は奥村会員、そして花房さ
ん、阿左美さんにお手伝い頂いております。Ｒ財団の近
藤さんには、クラブ･ロータリー･カード担当責任者とし
て、カードの普及や利用を促進する役目を担って頂き、
会員皆様にも、ご協力をお願いする次第であります。

先ず、ニコニコボックスですが、達成率が ％６９．２５
です。ロータリー財団では、年次寄付が ％、ポ７５．０２
リオ･チャレンジ寄付は ％、恒久寄付は ％１０７．７３ １９７
という数字になっております。米山ボックスの達成率は

％です。１月中に米山普通寄付が年会費の中か７２．０７
ら１名につき 円が送金されますので、実行され１，５００
れば一段と達成率が上がります。

後期につきましては、なるべく早い時期にすべての目
標額が達成出来るように努めて参りますので、皆様のご
協力をお願い申し上げます。

《次例会予告》

２月３日(金) 会 員 卓 話

武井善作君 『黄綬褒章を受章して』

は から 出来ますロータリー・カード ネット お申込は から

ロータリー･カードは下記ウェブ･サイトから発行手
続きが出来ます。

lhttp://www.orico.co.jp/merchant/rotary/index.htm

ゴールド･カード

年会費10,500円

内3,000円が財団

に寄付

スタンダード･カード

年会費無料




